

Merci de bien vouloir nous contacter par téléphone avant envoi.

Please contact us by phone before sending.

Tél. : 00 (33)4.67.90.93.76

Fax. : 00 (33)4.67.09.91.18

A envoyer à :

Camping L'EMERAUDE,

CD 37 Gaillardels,

34420 PORTIRAGNES PLAGE

ou scanner et envoyer en pièce jointe

à : contact@campinglemeraude.com

(Compléter la page et la renvoyer signée accompagnée de votre règlement à l'adresse ci-dessus).

(Please return the page totally completed together with your payment).

La réservation peut être annulée si les noms inscrits ne correspondent pas à l'arrivée.

* Le nombre de personnes ne peut dépasser la capacité prévue par la location (enfants et bébés inclus). **Dans le cas contraire, un supplément journalier sera facturé. Tout mouvement de personne non inscrit sur le contrat sera facturé 5€.**

- The booking will be cancelled if the names recorded do not correspond upon arrival.

* The maximum number of persons allowed per rental accommodation cannot be exceeded (children and babies included). **Failure to do so will result in a daily supplement. Any person present on the campsite who is not listed on the contract will be charged 5 €.**

- Die Buchung wird storniert falls die eingetragenen Namen bei der Ankunft nicht übereinstimmen.

* Die Anzahl der Personen darf die für die Mietunterkunft vorgesehene Höchstzahl nicht überschreiten (Kinder und Babys inklusive). **Andernfalls wird eine zusätzliche Tagesgebühr berechnet. Für jegliche Präsenz von Personen, die nicht auf dem Vertrag angemeldet sind, werden 5 € berechnet.**

Classement 4 étoiles tourisme N° :

C34-040900-002 du 10 juillet 2017

N° siret : 808 156 178 00010 / 5530Z

Code APE : 5530Z

Je souhaite souscrire à l'assurance annulation auprès de Campez couvert, et je m'engage à faire parvenir le règlement de l'assurance impérativement au moment de la souscription du contrat de réservation (dans le cas contraire, assurance non valide). Renseignements complémentaires au 02 48 65 93 95.

I would like to take out cancellation insurance with Campez Couvert, and I undertake to send payment for the insurance at the same time as I send the booking contract (failure to do so will invalidate the insurance). Additional information on 02 48 65 93 95.

Règlement d'un montant de 2,7% du séjour (hors taxes de séjour et frais de dossier) : €
Payment of 2.7% of the cost of the stay (excluding tourist tax and administration fee).

En cas de souscription, merci de nous contacter avant envoi. Conditions assurance annulation à consulter sur notre site internet ou à demander par courrier. If you wish to subscribe, please contact us before sending. Terms and conditions for our cancellation insurance are available on our website or by post on request.

Je ne souhaite pas souscrire à l'assurance annulation. / **I do not wish to take out cancellation insurance.**

CONTRAT DE LOCATION • BOOKING FORM

Possibilité de réservation en ligne sur le site www.campinglemeraude.com

2019

NOM / NAME

PRENOM / FIRST NAME

AGE

DATE DE NAISSANCE

ADRESSE / ADDRESS

CODE POSTAL / POST CODE

VILLE / TOWN

PAYS / COUNTRY

TEL.

MOBILE

E-mail

IMMATRICULATION VÉHICULE / REGISTRATION PLATE (Obligatoire / Obligatory) : N°

MARQUE VEHICULE / MARK OF VEHICLE AND QUANTITY

2^E VÉHICULE ou + (avec supplément) :

| NOM / NAME | PRENOM / FIRST NAME | AGE | DATE DE NAISSANCE / DATE OF BIRTH |
|------------|---------------------|-----|-----------------------------------|
| 1 | | | |
| 2 | | | |
| 3 | | | |
| 4 | | | |
| 5* | | | |
| 6* | | | |
| 7* | | | |

ANIMAL :

Race :

Catégorie 1 et 2 interdits (Chiens +10 kg interdits dans loc.)

Frais de mouvement personne 5 € (pour les locations).

APRÈS ACCORD DE LA DIRECTION SUITE AUX DISPONIBILITÉS DU PLANNING,

je réserve du / / 2019 au / / 2019.

Le numéro d'emplacement ou de location souhaité peut être modifié en raison du planning.

Je reconnais avoir pris connaissance des conditions stipulées au verso et les accepte. En cas de non souscription à l'assurance annulation, je reconnais avoir pris connaissance de la perte des arrhes versés en cas d'annulation.

I acknowledge having read and understood the booking terms and conditions and accept them. In the event of non-subscription to any cancellation insurance, I understand that my paid deposit will not be refunded in case of cancellation.

Le / / 2019

Signature du client précédée de la mention lu et approuvé.

The customer must write «read and understood» and sign here.

LOCATIONS / RENTAL JE RÉSERVE UN :

- | | |
|---|--|
| <input type="checkbox"/> ROLLER 2 (MH 2 ch. 4/5 pers.) | <input type="checkbox"/> SUN ROLLER 3 (MH 3 ch. 6 pers.) |
| <input type="checkbox"/> VENUS 2 (MH 2 ch. 4/5 pers.) | <input type="checkbox"/> COTTAGE 3 ECO (MH 3 ch. 6 pers.) |
| <input type="checkbox"/> VENUS 2 CLIM (MH 2 ch. 4/5 pers.) | <input type="checkbox"/> COTTAGE 3 CONFORT (MH 3 ch. 6 pers.) |
| <input type="checkbox"/> SOLEO 2 CLIM (MH 2 ch. 4/5 pers.) | <input type="checkbox"/> COTTAGE 3 CLIM (MH 3 ch. 6 pers.) |
| <input type="checkbox"/> SUN ROLLER 2 (MH 2 ch. 4/6 pers.) | <input type="checkbox"/> CORDELIA 3 CLIM (MH 3 ch. 6 pers.) |
| <input type="checkbox"/> RIVIERA 2 (MH 2 ch. 4/6 pers.) | <input type="checkbox"/> LOGGIA 3 CLIM (MH 3 ch. 6 pers.) |
| <input type="checkbox"/> RIVIERA 2 CLIM (MH 2 ch. 4/6 pers.) | <input type="checkbox"/> RIVIERA 3 (MH 3 ch. 6/8 pers.) |
| <input type="checkbox"/> LOGGIA 2 CLIM (MH 2 ch. 4/6 pers.) | <input type="checkbox"/> RIVIERA 3 CLIM (MH 3 ch. 6/8 pers.) |
| <input type="checkbox"/> SUPER MERCURE 2 CLIM (MH 2 ch. 4/6 pers.) | |

JE RÉSERVE DU :

DU SAMEDI AU SAMEDI

DU MERCREDI AU MERCREDI

DU DIMANCHE AU DIMANCHE

Je verse un acompte d'un montant de 40% du montant du séjour

(hors taxes de séjour et frais de dossier) : €

EMPLACEMENT / PITCH (Le jour de l'arrivée n'est pas obligatoirement un samedi.)

EMPLACEMENT CARAVANE

Longueur avec flèche / Length incl. : m

Nombre d'igloo :

EMPLACEMENT TENTE, nombre / number :

EMPLACEMENT CAMPING CAR, longueur / length : m

Merci de prévoir une rallonge électrique d'au moins 30 m et un adaptateur pour prise européenne mâle ou pour prise française. Attention les appareils de plus de 800 watts sont interdits (ou cumul).

100 € D'ACOMPTÉ PAR SEMAINE + 25 € une seule fois de frais de dossier (soit 225 € pour 2 semaines, 325 € pour 3 semaines,...).

Je verse un acompte de : €

LOCATION DE FRIGO

Après accord de la direction suite aux disponibilités du planning,

je souhaite réserver un frigo du au

MODE DE REGLEMENT (Pas de règlement inférieur à 15 €)

Le contrat n'est valide qu'après encaissement de l'acompte.

CHÈQUE (à l'ordre du camping Emeraude)

CHÈQUES VACANCES : Tout règlement par chèques vacances doit être effectué obligatoirement 1 mois avant votre arrivée (envoi par recommandé conseillé).

VIREMENT BANCAIRE : préciser nom et dates de séjour en objet
Iban FR76 3000 3001 9700 0207 1074 937 SOGEFRPP

CB : directement par téléphone ou sur www.campinglemeraude.com

Possibilité d'échelonner le règlement (sauf l'acompte) en envoyant à tout moment un règlement du montant de votre choix (un reçu vous sera envoyé en retour).

